

Das Jugendparlament stellt die Weichen für Erneuerung

Pressemitteilung bezüglich der ersten Vollversammlung der neuen Session

Am vergangenen Samstag, den 27.10.2012, fand die erste Vollversammlung der neuen Session 2012/2013 des Jugendparlaments statt mit der Anwesenheit von Marie-Josée Jacobs, Familie-und Integration Ministerin. Somit stellt dieses Treffen den Auftakt für das vierte Jahr der parlamentarischen Arbeit dar.

Die erste Vollversammlung des Jugendparlaments bot den rund hundert jungen Volksvertretern die Möglichkeit, einen neuen Presidenten zu wählen. So war es der 18-jährige Patrick Weymerskirch, der diese Wahl gegen seine beiden Widersacher mit insgesamt 46 Stimmen klar für sich entschied. An seiner Seite werden 4 gewählte Mitglieder der Exekutive dafür Sorge tragen, dass das Jugendparlament sich weiter als Sprachrohr der Jugend einbringen kann. Neben Patrick Weymerskirch werden somit der Vizepräsident Philippe Roukoz, der Generalsekretär Alex Mersch sowie Bob Ewen und Patrick Azevedo sich für die Interessen der Jugend stark machen. Der Vorstand wird auch von einem Mitglied der CGJL unterstützt, der den Vorstand berät ohne jedoch ein Wahlrecht zu besitzen.

Die Struktur des Jugendparlaments sieht folgende vier Arbeitsausschüsse vor:

1. Kommission Europa und für auswärtige Angelegenheiten
2. Kommission Umwelt, Mobilität und Gesundheit
3. Kommission Wirtschaft, Arbeit und Solidarität zwischen den Generationen
4. Kommission Education, Integration, Demokratie und Chancengleichheit

Le Parlement des Jeunes se prépare pour la rénovation

Communiqué de presse concernant la première séance plénière de la nouvelle session

Samedi dernier, le 27 octobre 2012 s'est tenue la première séance plénière de la session 2012/2013 du Parlement des Jeunes. Ce rendez-vous, en présence de Madame la Ministre de la Famille et de l'Intégration Marie-Josée Jacobs, a marqué le point de départ de la quatrième année d'existence du Parlement.

La première séance plénière du Parlement des Jeunes a offert à une centaine de représentants la possibilité d'élire un nouveau président. Leur choix s'est posé sur Patrick Weymerskirch, âgé de 18 ans qui a clairement devancé ses deux adversaires avec un total de 46 voix. A coté du président, quatre membres du bureau exécutif, qui ont été élu par les membres du Parlement des Jeunes, veilleront à ce que le Parlement des Jeunes continue à faire entendre la voix de la jeunesse. Aux cotés de Patrick Weymerskirch, Philippe Roukoz vice-président, Alex Mersch secrétaire général, ainsi que Bob Ewen et Patrick Azevedo s'engageront pour les intérêts de la jeunesse durant l'année à venir. Le bureau exécutif pourra également compter avec l'appui d'un membre de la CGJL, qui conseille le bureau sans y avoir le droit de vote.

Les membres du Parlement des Jeunes ont également défini leurs priorités pour la session à venir. Le Parlement prévoit quatre commissions de travail :

1. Commission Europe et affaires étrangères
2. Commission environnement, mobilité et santé
3. Commission économie, travail et solidarité entre les générations
4. Commission éducation, intégration, démocratie et égalité des chances